
ПРОТОКОЛ
заседания городской трехсторонней комиссии по регулированию

социально-трудовых отношенийв городском округе "Город Архангельск"

29 марта 2022 года № |

Председатель -— (Скоморохова С.А., заместитель руководителя аппарата
Администрации городского округа "Город Архангельск".

Секретарь — КлимчукО.В., главный специалист управления координациипроектов и

программ проектного офиса департамента экономического развития Администрации
городского округа "Город Архангельск".

Присутствовали:
Гревцов Александр Викторович, заместитель председателя Архангельской

городской Думы;
Плотникова Светлана Васильевна, заместитель начальника управления правового

обеспечения организационной, кадровой работы и социальной сферы Администрации
городского округа "Город Архангельск";

Дулепова Ольга Валерьевна, начальник управления по вопросам семьи, опеки и
попечительства Администрации городского округа "Город Архангельск";

Копытова Светлана Сергеевна, начальник финансово-экономического отдела
департамента образования Администрации городского округа "Город Архангельск":

Новикова Светлана Анатольевна, главный специалист управления координации
проектов и программ проектного офиса департамента экономического развития
Администрации городского округа "Город Архангельск";

Заозерская Надежда Ивановна, председатель Архангельского городского
координационного совета организаций профсоюзов;

Рымар Надежда Павловна, специалист отдела оргработы Архангельской
территориальной организации профсоюзов работников агропромышленного комплекса
Российской Федерации;

Авдышоев Иван Фёдорович, генеральный директор территориального объединения
работодателей "Союз промышленников и предпринимателей города Архангельска":

Опехтин Михаил Ильич, вице-президент российского общества работодателей
"Союз промышленников и предпринимателей Архангельской области";

Вержак Владимир Васильевич — заместитель председателя российского общества
работодателей "Союз промышленникови предпринимателей Архангельской области".

1. Знакомство с АвдышоевымИваном Фёдоровичем, генеральным директором
территориального объединения работодателей "Союз промышленников и

предпринимателей города Архангельска".
(Авдышоев И.Ф.)

РЕШИЛИ:
Информацию принять к сведению.



2. Об эффективности работы муниципального казенного учреждения городского округа
"Город Архангельск" "Центр бухгалтерского и экономического обслуживания" за 2021 год,

в том числе о выявленных нарушениях и штрафныхсанкциях.
(ЛычеваВ.А.)

СЛУШАЛИ:
Лычева В.А. доложила об эффективности работы муниципального казенного

учреждения городского округа "Город Архангельск" "Центр бухгалтерского и
экономического обслуживания" (далее — Центр, МКУ "ЦБиЭО") за 2021 год, в том числе
о выявленных нарушениях и штрафныхсанкциях.

Скоморохова С.А. уточнила, когда будет установлена система (1С КОРП) всем
муниципальнымучреждениям?

Лычева В.А. ответила, что на сегодняшний день Центр принял на обслуживание 102
муниципальных учреждения Архангельска и 8 администраций территориальных округов.
К концу 2022 года планируется перевод остальных муниципальных учреждений города.

Скоморохова С.А. спросила, будут ли руководители видеть свои остатки, т.к. сейчас
в этом есть проблема?

Лычева В.А. ответила, с новой системой все будет доступно. Проблема будет
решена.

Скоморохова С.А. уточнила, кто производитель новой системы, не возникнут ли
проблемыс ее использованием,в связи с санкциями зарубежных производителей?

Лычева В.А. ответила, что новое программное обеспечение разработано в России.
Серверы закуплены были заранее, таким образом текущая ситуация никак не помешает
работе.

Гревцов А.В. спросил, не заблокирован ли доступ к данным, которые находятся
в облачном хранилище?

Лычева В.А. пояснила, что проблем с этим нет, т.к. облачное хранилище
предоставляет РосТелеком.

Скоморохова С.А. задала вопрос о текучести кадров на сегодняшний день.
Лычева В.А. ответила, что проблема на сегодня еще не решена. МКУ "ЦБиЭО"

отстает в уровне заработной платы от учреждений. Что при болышой нагрузке
(до 8 организаций) на специалиста зарплата составляет 35-45 тыс. рублей. Но в последние
несколько недель в связи со сложившейся обстановкойв стране, соискателей на вакантные
должности стало больше и надо отметить, что именно хороших специалистов с опытом
работы. Полагает, что проблема решится в скором времени.

Заозерская Н.И. уточнила, кому подчиняется МКУ "ЦБиЭО"?
Лычева В.А. ответила, что учреждение подчиняется департаменту финансов

(далее — ДФ), ДФ является учредителем.
Заозерская Н.И. спросила, может ли МКУ "ЦБиЭО" давать распоряжения

департаменту образования, управлению культуры, управлению по физической культуре и
спорту?

Лычева В.А. ответила, что для решения большого круга вопросов и проблем
создан методический совет. Отношения недоговорные, но в него входят главные
распорядители бюджетных средств, все финансисты департаментов и управлений Ими
разрабатываются методики единого образца работы.

Заозерская Н.И. отметила, что есть проблема в выплате за классное руководство.
Деньги за первый квартал люди не получили! Кто несет ответственность?



Лычева В.А. пояснила, что ответственность несет департамент образования, т.к. он
является подписантом соглашения. Подписано оно было только 24.03.2022.
Соответственно, деньги вовремяне поступили.

Заозерская Н.И. спросила, кто несет ответственность за правильность начисления
заработной платы?

Лычева В.А. пояснила, ответственность несет МКУ "ЦБиЭО". Если есть проблемы,
то для их решения могут обратиться как физические лица (сотрудники), так и
руководители организаций в Центр, контактная информация указана в выданных буклетах
"Памятка работнику учреждения".

Гревцов А.В. спросил, остались ли на местах в учреждениях сотрудники —

ответственные лица за правильность платежей,на каких должностях?
Лычева В.А. ответила, что в школах практически во всех — остались, на вакантных

должностях.
Гревцов А.В. уточнил, из чего в таком случае насчитана экономияв 87 млн. рублей?
Лычева В.А. ответила, экономия рассчитана без учета бухгалтерской службы.
Скоморохова С.А. пояснила, что вопрос о выделении должности экономиста

поднят, обсуждается и есть возможность положительного решения.
Заозерская Н.И. спросила, куда направляется экономия?
Лычева В.А. пояснила, что деньги не забираются. Остаются в отрасли образования,

перенаправляютсяна другие цели.

РЕШИЛИ:
2.1. Информацию принятьк сведению.
2.2. Вопрос о выплате за классное руководство обсудить и найти решение

в рамках методического совета.

3. О результатах привлечения и закрепления молодежи в муниципальных организациях,
расположенных на территории городского округа "Город Архангельск".

(ЗаозерскаяН.И.)

СЛУШАЛИ:
Заозерская Н.И. доложила о результатах привлечения и закрепления молодежи в

муниципальных организациях, расположенных на территории городского округа "Город
Архангельск".

Заозерская Н.И предложила, разработать и внести в трехстороннее соглашение
раздел по удержанию молодых специалистов.

РЕШИЛИ:
3.1. Информацию принятьк сведению.
3.2. Внести в соглашение изменения согласно Федеральному законуот 30.12.2020

№ 507-ФЗ "О внесении изменений в статьи 4 и 13 Федерального закона
"О государственной поддержке молодежных и детских общественных объединений"
(слова "до 30 лет" заменить словами "до 35 лет включительно").



4. Об исполнении трехстороннего соглашенияв 2021 году и о плане работы
городской трехсторонней комиссии по регулированию

социально-трудовых отношенийна 2022 год.
(объединение профсоюзных организаций, объединение (союзы) работодателей)

СЛУШАЛИ:
Заозерская Н.И. Вержак В.В., Авдышоев И.Ф. доложили об исполнении

трехстороннего соглашенияв 2021 году.

РЕШИЛИ:
4.1. Информацию принятьк сведению.
4.2. Проработать вопрос изменений по охране труда при составлении соглашенияна

будущий период.
4.3. Утвердить план работы городской трехсторонней комиссии по регулированию

социально-трудовых отношенийна2022 год.

Председатель комиссии С С.А. Скоморохова

Секретарь комиссии О.В. Климчук


